

◆日本共産党は、大軍拡・大増税許さず、命と暮らし守る政治実現に全力を尽くします

休日当番病・医院

7月23日(日)



- ◆内科 夜間・休日急病センター 旭町 32-0099
- ◆外科 ケーアンドエークリニック 日新町 71-2000
- ◆歯科 みかみ歯科・矯正歯科医院 旭町 35-3939

診療時間：内科＝9時～翌朝7時、外科＝9時～17時、歯科＝9時～12時。本紙は毎週火曜日に編集のため、その後に休日当番医が変更になってもお知らせすることはできません。

ご利用されるときには、あらかじめ電話でお確かめください。

法律相談



7月27日(木)

大和田貴史弁護士

(定員になり次第締め切ります)
日本共産党苦小牧地区委員会
苦小牧市見山町2丁目2番6号 申込 56-5002

しんぶん赤旗読者のための

親身な相談で定評

日本共産党

民主苦小牧

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山町2丁目2番6号 電話 56-5002 fax 56-5086

日本共産党のホームページ http://www.jcp.or.jp

苦小牧市議団ホームページ http://toma-jcp.sakura.ne.jp/

eメールアドレス commun@rose.ocn.ne.jp



電気料値上げ撤回し、泊再稼働させるな

道内企業のライフルラインを扱う企業で、これを踏まえて電力を安定的に供給するため今回値上げに至ったものと理解する。泊原発の再稼働を果たした際には値下げを確実に実施する方針を示している」と強調。「これまでの安全対策費に要した費用と、廃炉にかかる見積金額は単純に比較できるものではないと思う

今回の北電の電気料金値上げは、燃料価格の上昇や物価高騰など経済情勢の不透明性を理由にして23・22%、事業向けは19%程度の改定が実施されています。大幅な値上げとともに市への影響額は、値上げ前の2021年度決算額で電気料は約7億9300億円、23年度予算額は約11億5200万円で、約3億6000万円の影響を見込んでいます。

6月定例市議会で日本共産党の富岡隆議員は、泊原発再稼働のための維持費（3年間で約1500億円）を盛り込んで電気料金の値上げになつており、撤回すべきだと告発。「なぜ原発の維持管理費を組み込まなければならないのか。このまま原発をやめ、廃炉にすれば電気代は安くできる。きれいな電気が供給できるようになる」と迫りました。

岩倉博文市長は、「北電は

日本においては原子力発電が必要との認識に変わりはない。安全確保が十分にはかられた上で、再稼働すべきだと考えている」と答弁しました。

小野寺議員は、「原発を動かす限り核のゴミ（放射性廃棄物）を増やすことになる。苦小牧市が、原発依存ではな

く、再生可能エネルギーの事例をつくり、国に対し『原発依存を減らす』という方針に廻すよう発信すべきだ」と迫りました。

岩倉市長は、「高レベル放射性廃棄物の処理について、世界全体で対処しなければならない問題だ。今後の技術革新とともに人類の知恵により、解決は可能であると考え期待している」と述べました。

小野寺議員は、「事故が起きたとしても、10万年後も人類の知恵で最強な装置が完結したとしても、避難所の1人が、安全性を十分に確保したうえで再稼働してほしいと考えている」「日本一高いと言っている」「子どもたちの未来常に重要だ」と答えました。

軍拡より生活に目を向けた政治へ

立野氏 苦小牧で活動

住民の苦難に寄添う

立野（たつの）さんは、共産党が命をかけて反戦平和を訴えているのを聞き憧れ、今は社会は矛盾だらけで変えていかなければと思い、入党を決意。25歳の時、虻田町（現洞爺湖町）に移住し、町議選に立候補したが落選。保険の外交や企業組合に関わり、29

歳（1987年）で初当選し、9期36年間洞爺湖町議として住民の苦難と福祉向上に心寄せました。

日本共産党の前洞爺湖町議の立野広志・道9区国政対策委員長は17日から、苦小牧市内で次期総選挙に向けて、街頭宣伝や集会で共産党の勝利と躍進を訴えました。

噴火し、毎日、虻田町内31力

マイナカード強制になる健康保険証の廃止見直せ



大軍拡・大増税NO!

対話の外交で平和を守る

日本共産党

8.15 反戦平和集会

ウクライナ問題から日本の平和主義を考える

講師 川原 茂雄さん
◆札幌学院大学教授(憲法学) (参加無料)

●8月15日(火)午後2時
●アイビープラザ 講習室
※マスク着用を

主催: 思想と信教の自由を守る苦小牧市民会議
丸徹代表 Tel 32-4509



日本共産党創立101年の記念日を迎えた15日、畠山和也元衆院議員は、朝から降り続く雨について札幌駅の高架下でマイクを握りました。「自由と平和党をつくつて10年、「日本共産党」のプラス」と、「日本共産党」JC

P」と白地に赤文字を染めあげたのぼりを掲げました。創立時は「侵略戦争反対」と言つたことで非合法とされ、逮捕・拷問にあり命を落とす人もいた共産党的歴史や、命をかけて訴え続けた「戦争放棄」「基本的人権」が戦後、日本国憲法に盛り込まれた今では世界のスタンダードになつてることを紹介した畠山さんは、「いつも平和や人権のために力を尽くしてきたのが日本共産党」と強調しました。

医療や介護、福祉など人手が必要な部門よりミサイルの「爆買い」に金を費やす軍備増強一辺倒の自民・公明政権

畠山さんはブログで、党創立記念日は、自分をほめ新しい歴史をつくる決意をする日とし、「貧困や格差、差別や偏見が戦争肯定の土台になりました。

立記念日は、自分をほめ新しい歴史をつくる決意をする日とし、「貧困や格差、差別や偏見が戦争肯定の土台になりました。

畠山元衆院議員 共産党101年で訴え

自由と平和第一の政治実現に全力

で日本社会、北海道が行き詰まり、息苦しい社会になつてきていなかでしようか、と問い合わせました。

畠山さんは、「政治を変え

る力は一人ひとりにあります。

共産党は市民のみなさん

と力を合わせて平和・人権・

暮らし・環境を第一にした新

しい政治の実現に全力をあげ

ます。総選挙で共産党の議席

回復に力を貸してください

と呼びかけました。

畠山さんはブログで、党創

立記念日は、自分をほめ新し

い歴史をつくる決意をする日

とし、「貧困や格差、差別や

偏見が戦争肯定の土台にな

ります。

立記念日は、自分をほめ新し

い歴史をつくる決意をする日

とし、「貧困や格差、差別や偏見が戦争肯定の土台になります。

立記念日は、自分をほめ新し

い歴史をつくる決意をする日

とし、「貧困や格差、差別や偏見が戦争肯定の土台にな

ります。

立記念日